

"Der Weiße Ring das Rennen" in Lech

Im Sommer 2012 hat sich eine Gruppe sehr guter Schifahrer (darunter einige Mitglieder des Schivereins Wolfurt) entschieden, bei dem legendären Schirennen als Team an den Start zu gehen. Wohnbau Klimmer hat sich bereit erklärt, dieses tolle Team rund um Alexander Klimmer als Hauptsponsor zu unterstützen.

Am Samstag, den 19. Jänner 2013, war es endlich soweit, und um 9 Uhr war Start an der Bergstation der Rüfikopfbahn. Ein spannendes Rennen mit über 1.200 Teilnehmern - darunter sehr viele ehemalige Rennläufer des alpinen Schisports - absolvierten die äußerst anspruchsvolle Strecke, die über 22 Pistenkilometer und 5.500 Höhenmeter führte. Und es gab eine riesengroße Sensation!

Das Team "KLIMMER Wohnbau Racing" mit den Läufern Böhler Claudia, Gorbach Mathias, Greussing Cornelius, Herburger Niklas, Kaufmann Benedikt, Klimmer Alexander, Rädler Ricardo und Rederer Sabine gewann die Teamwertung - vor 96 weiteren Mannschaften!

Gemeinsam mit den weiteren Sponsoren sind wir sehr stolz auf die Leistung unseres Teams - wir alle durften einen wunderschönen, spannenden und sehr emotionalen Schirenntag in Lech erleben. Den weitere Sponsoren Raiffeisenbank am Hofsteig, Möbelwerkstatt Manfred Gasser, Wolfurt, Rohner Transporte, Wolfurt und die Fensteragentur KWert, Dornbirn dürfen wir ebenfalls noch einmal unseren Dank aussprechen. Selbstverständlich freuen wir uns alle auf die Titelverteidigung im kommenden Jänner 2014!

Im Namen des KLIMMER Wohnbau Racing Teams, Alexander Klimmer